

Ein Visionär nimmt Abschied – Firmengründer Michael Meiser geht in den Ruhestand

Kornwestheim, 30.06.2025. Nach zwei Jahrzehnten an der Spitze unseres Unternehmens verabschieden wir unseren langjährigen Geschäftsführer und Mitgesellschafter Michael Meiser in den wohlverdienten Ruhestand – und damit auch einen der Gründer, der die mm-lab GmbH im Jahr 2005 ins Leben gerufen hat. Mit seiner Weitsicht, seinen Führungsqualitäten und seinem unternehmerischen Geist hat er unser Unternehmen entscheidend geprägt und maßgeblich zu unserem Erfolg beigetragen.

Sein für uns alle beeindruckend umfangreiches Wissen, sein außergewöhnliches Gedächtnis sowie die in seiner beruflichen Laufbahn erworbene umfassende Erfahrung im Projekt- und Risikomanagement waren für die erfolgreiche Entwicklung und Steuerung unserer Projekte von unschätzbarem Wert. Diese Expertise hat er stets in die Unternehmensführung und die Zusammenarbeit sowie Förderung der Mitarbeiter eingebracht.

Als Ideengeber für Innovationen hat er uns immer wieder inspiriert und angetrieben, neue Wege zu gehen und mutig voranzuschreiten. Besonders hervorzuheben ist die Entwicklung von SMUPI (Smart Mobile Urban Plant Irrigation), die unter seiner Leitung zur fortschrittlichsten Telematiklösung für die Stadtgrünbewässerung wurde. SMUPI ermöglicht eine bedarfsgerechte, effiziente und ressourcenschonende Bewässerung von Stadtbäumen und Grünflächen – und wurde dafür mehrfach ausgezeichnet, unter anderem vom BMWK. Ebenfalls unter seiner Führung entstand das ZIM-Förderprojekt CAVE! – das Kollisionswarnsystem der mm-lab GmbH, das mit einer Anerkennung beim Innovationspreis Baden-Württemberg für mehr Sicherheit auf Prüfgeländen sorgt und als Vorzeigeprojekt in der Automobilindustrie gilt. Das Proving Ground Management System (PGMS) von mm-lab, in das CAVE! als zentrale Sicherheitskomponente integriert ist, setzt dabei den Standard für Effizienz und Sicherheit und ist auf Testgeländen u.a. bei Mercedes-Benz, Bosch und Ford weltweit im operativen Einsatz. Michaels Einfluss auf die Entwicklung ist überall im System zu erkennen, das er maßgeblich mit zum Erfolg geführt hat.

Wir danken Michael herzlich für seine inspirierende Führung, seinen unermüdlichen Einsatz für Innovation, Wachstum und die Entwicklung unserer Firmenkultur sowie die Zusammenarbeit über die letzten zwanzig Jahre hinweg. Die von ihm gesetzten Impulse und sein strategischer Weitblick werden die mm-lab weiterhin prägen.

mm-lab GmbH

Stammheimer Straße 10 · 70806 Kornwestheim · Deutschland
Phone: +49 7154 827-0 · Fax: +49 7154 827-350 · info@mmlab.de

Sitz der Gesellschaft: Kornwestheim · Amtsgericht- Registergericht Stuttgart HRB 207257
Geschäftsführung: Dr. Andreas Streit · Steffen Firchau